



平成30年9月1日
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ
発行

まだまだ暑い日が続きますが、家族でプールや海に出かけたり、祭りに行ったことを嬉しそうにお話ししてくれました。夏の思い出と共に、なんだか一回り大きくなったように感じます。こぐま組では夏祭りあそびをしました！かき氷にわたあめを製作し、「できたよ！」「おいしそう～！！」と会話を楽しみながら、作った作品で夏を感じる事ができましたよ！

水遊びも終わり、9月は戸外遊びや散歩を通して、秋の季節を感じられるような活動をしていきたいと思います。



☆おねがい☆

- *子どもたちは、自分で着脱を積極的に行うようになっていきます。
その際、お友だちの持ち物が混ざってしまうことがあり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしております。
今一度、持ち物にはすべてお名前の確認をお願いします。
- *今月は、天候を見ながら戸外遊びや散歩に出かける予定です。
着脱のしやすい靴を履かせて下さい。(クロックスやサンダル等は転倒や怪我につながるため)
- *運動会に、白いTシャツ・黒いズボンを着用する予定です。詳しくは後日お知らせいたします。
- *朝のお忙しい時間、毎朝お支度ありがとうございます。引き続きお願いします。

～うがいができるようになったよ！！～

7月から食事の後にぶくぶくうがいの練習をしています！始めの頃は、「あっ！お水のんじゃった～」と言いながらも、今では、「見ててね！」と、上手にうがいをしています(^^)

時には、うがいをしながらも友だちと水遊びに発展することもあります。お友だち同士でうがいのやり方を教える姿が見られます。

ご家庭でも、一緒に食後の後のうがいをしてみてくださいね！！



3さいのおたんじょうび
おめでとう！！



♪今月の歌♪

- ・とんぼのめがね
- ・まつぼっくり
- ・おおきなくりのきのしたで

